



LH Stelzer / LR Achleitner: Land OÖ wird Erfolgsweg der JKU weiter unterstützen – herzliche Gratulation dem neuen Rektor Stefan Koch

Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer / Wirtschafts- und Forschungs-Landesrat Markus Achleitner: „Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Rektor Univ.-Prof. Dr. Stefan Koch – Johannes Kepler Universität Linz ist ein zentrales Asset für den Standort Oberösterreich.“

Im Rahmen einer feierlichen Zeremonie fand heute die Inauguration des neuen Rektors der Johannes Kepler Universität Linz (JKU), Univ.-Prof. Mag. Dr. Stefan Koch, statt. Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer und Wirtschafts- und Forschungs-Landesrat Markus Achleitner gratulierten nicht nur zur Bestellung, sondern unterstrichen auch, dass die gewohnte starke und erfolgreiche Partnerschaft mit der JKU weiter fortgesetzt werden soll: „Mit Stefan Koch steht ein Wissenschaftler mit Führungserfahrung an der Spitze der JKU. Wir gratulieren zu seiner neuen Funktion und wünschen ihm für seine neue Tätigkeit viel Erfolg. Das Land Oberösterreich wird die Weiterentwicklung der JKU auch in Zukunft unterstützen. Die JKU ist ein starkes Asset für den Standort Oberösterreich und ein unverzichtbarer Faktor in Lehre, Forschung und Technologietransfer in die Wirtschaft.“

„Unser Ziel ist klar: Wir wollen im internationalen Wettbewerb der Regionen weiter vorne dabei sein und uns als Standort weiterentwickeln. Immerhin geht es um Arbeitsplätze und den zukünftigen Wohlstand unseres Landes. Die Wissenschaft und Forschung werden auf diesem Weg weiterhin eine sehr große Rolle spielen und mit der Johannes Kepler Universität haben wir einen starken Partner, um unser Ziel zu erreichen“, betonte Landeshauptmann Stelzer.

Stefan Koch, studierter Wirtschaftsinformatiker, lehrt und forscht seit 2016 an der JKU. Als Vorstand des Instituts für Wirtschaftsinformatik – Information Engineering war er federführend am Aufbau der JKU Business School beteiligt. Ab 2019 war er als Vizerektor für Lehre und Studierende Teil des Rektorats von Meinhard Lukas und auch dessen Stellvertreter. Seine Forschungsschwerpunkte sind IT-Management, -Strategie und -Governance in Organisationen sowie Geschäftsmodelle und offene Innovationsprozesse in der digitalen Ökonomie.

Bildtext:

V.l.: Wirtschafts- und Forschungs-Landesrat Markus Achleitner, Univ.-Prof. Mag. Dr. Stefan Koch, neuer Rektor der Johannes Kepler Universität Linz (JKU), und Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer.

Foto: JKU

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at